

Rubio.
4-13-79
86

Contenido
4/15
96

Querido Guillermo:

Mi abrazo extensivo a Alvin y a Ignacio. ¿Para que discutir el juicio? Esta es la primera vez que escribo desde entonces, y he recobrado animos para la pelea de la apelacion: la unica pelea que hay que dar ahora es la del dinero. Circular las notificaciones necesarias para tratar de subir las recaudaciones al fondo de la defensa.

Sali del hospital por fin, y mi convalecencia sera mas o menos pesada, y larga. Seis, siete meses me dicen los "galenos". Y, le dices a Alvin que ahora tengo un baston a costas por tiempo indefinido. Pero de espiritu me siento bien para la contienda de la apelacion. ¿Que puedo hacer en funcion de ayudar con estudios, o documentos? ¿O ya no son necesarios en el proceso de apelacion?

Aqui envio foto del proximo articulo para A.M. que ya tiene un editorial escrito con la misma linea.

Que decirte de ese dia amargo de la noticia de sentencia? Ya te describi el momento en esta zona. Los comentarios, y las reacciones en vuestro favor. No hay mas que agregar a esa carta generalmente triste.

Ahora, el trabajo es otro, y yo no se ya que hacer, Guillermo, para entusiasmar al sector americano a que contribuya a que su pais haga justicia. He escrito, he llamado a mucha gente, y he enviado circulares a todas partes, y me dicen que no han obtenido resultados positivos en terminos de dinero que es lo que importa ahora.

No se si comenzar una campana entre amigos cercanos, y comprar mediapagida del NYTimes para publicar una carta abierta de apelacion a la justicia, o que efecto tendria el invertir-si la logro-esa suma de dinero, y si no fuese mas positivo, si se logra esa suma darsela a tu hermana. No se, tu me dejaras saber el mejor curso, porque yo soy ya de los desmoralizados en la calle. Uds. tienen mas fuerza espiritual que nosotros.

Dile a Alvin que no me olvide, y que me mande sus escritos cuando los vaya terminando. Es buen pensador, y lamento no haberle conocido personalmente antes. Yo, que no tengo mucha fuerza emocional en estos momentos, no puedo enviarte un abrazo de fe, solo un abrazo de seguridad en lo que yo si est/y seguro: estare junto a ustedes, hoy, manana, y siempre, y seguire tratando de hacer mis propias estupideces cuantas veces sea preciso. Yo no sirvo para mucho, pero lo que sirvo es de ustedes.

Un abrazo muy fuerte, a ti y a los muchachos. Hoy hable con Leiva, y con tu hermana.

Logicamente, al informarme que estaban en Kansas, mis cartas al Distrito no te habran llegado.

Ahora te envio esta, y las proximas a la direccion que me dieron ellos.

Saludos mil

Ramon L. Bonachea

CUBA LIBRE VA A JUICIO

R. Acha

Se han calmado los animos, y se impone un breve recuento antes de arremeter contra la injusticia, movilizand o todos los recursos que sean necesarios. El juicio de Orlando Letelier, el Marxista colaborador de Salvador Allende, termino en una condena politica contra los cubanos Guillermo e Ignacio Novo, y Alvin Ross. Fue un juicio politico, subjetivo, partidista, y al final, un juicio injusto donde prevalecio la injusticia.

La defensa, combatio con los recursos limitados que el tribunal le permitio. El Estado, utilizo la negociacion para la reduccion de sentencia en la condena de un criminal confeso, nativo de Estados Unidos, para presentar el alegato unico de un testigo desmembrado, y contradictorio. Un individuo en contra de tres cubanos respaldados por pruebas contundentes. Prevalecio el criminal confeso ante un jurado compuesto por "minorias" que compiten con los cubanos en Florida, New Jersey, y en todas partes. Que compiten, y que pierden por la agresividad y la consistencia del caracter cubano. Ese jurado, con todos sus prejuicios socio-politicos, dictamino la culpabilidad en un juicio que fue una farsa. Ahora, Cuba Libre--de eso se trata va a la apelacion--y para ello es necesario movilizar todos los recursos economicos factibles.

Un juicio en este pais--juicio politico--se gana con dinero, y con influencia en la prensa americana. Nosotros, los cubanos, carecemos de lo segundo, y tenemos que buscar lo primero.

Redo
4-13-79

La familia Novo, ha dispuesto todas sus energias al rescate de sus hijos. Y, el pueblo cubano, tiene que volcarse entusiasmado al rescate de los jovenes, cuyo hermano de lucha es Alvin Ross. Ante el deber, no debe existir titubeo alguno: el cubano esta comprometido con la libertad de sus defensores. Y, esos jovenes, son nuestros defensores. A ellos debemos ir con toda la fuerza del rescate justo.

La apelacion, sera exitosa. La defensa esta bien preparada, y la inocencia de los revolucionarios cubanos es irrefutable. Tecnicamente, el juicio estuvo plagado de violaciones donde se vio claramente, el prejuicio de las autoridades. La apelacion, necesita dinero para progresar: en este pais, la justicia cuesta cara. Para el cubano: no es suficiente con aplaudir a los Novo, y a Ross, es preciso contribuir al fondo de la defensa de Cuba Libre. Esos son los Novo, y Ross en estos momentos.

Indiscutiblemente, hasta condenarlos fue dificil! Aun respaldados por un ambiente negativo construido en la prensa liberaloide, los conoedores del derecho americano expusieron sus dudas sobre la condena. No fue hasta que les condenaron que los abogados, los jurisconsultos, creyeron la verdad: que los condenaban aunque jamas les pudieran probar ni la mas remota duda de complicidad.

El dictum "beyond the shadow of a doubt" (mas alla de la sombra de una duda) que regula el derecho criminal sajón, fue violado salvajemente en dicho juicio.

Nunca pudo probar el Estado la presencia de Guillermo Novo, ni de Alvin Ross en la escena de los sucesos. Admitio el Estado que, Ignacio Novo, se encontraba en Miami, Florida: mil doscientas millas mas alla del suceso de la muerte de Letelier! Nadie encontro huellas digitales. Nadie los vio. Nadie les intercepto ordenes escritas. Nadie fue testigo de conspiraciones para cometer el asesinato. Nadie pudo establecer complicidad siquiera intelectual! Pero, los condenaron!

Guillermo Novo, y Alvin Ross, se dedicaban a ganarse el sustento, mientras el FBI visitaba a todos el mundo anunciando que pronto los jovenes revolucionarios confrontarian problemas! La presion sicologica aumento por dias. La persecucion era total, la burocracia federal se movilizó contra Guillermo Novo para hacerle la vida imposible, desesperante, y lograron crear un cuadro sicotico entre todos los que queremos, y admiramos a los revolucionarios nacionalistas. Hasta tal punto que, con los instrumentos de Pavlov, o Guillermo Novo tomaba medidas para su propia proteccion, o le acusaban de narcotraficante, o alguna barbaridad por el estilo. ¿No acusaron a Ross en las primeras horas de tener dos libras de cocaína? No fue acaso una falta de los derechos humanos el no haber aclarado jamas que jamas estuvo Ross complicado en semejante querrela? Pero, la propaganda

era necesaria, y el Plan de Exterminio Final estaba delineado.

Ignacio Novo, revolucionario cordial y responsable, no era objeto mas que de una acusacion! Spuestamente informado por el americano convertido en testigo del Estado, Ignacio Novo no lo informo a las autoridades! Pero, jamas probaron que, Ignacio Novo, supiese nada de lo acontecido! Ah! Y que de Angela Davis, ella misma confesa de crimenes, y que fue absuelta! Y que de Patricia Hearst que, hasta el Presidente Carter intervino para indultarla de un crimen fotografiado en camaras especiales en el momento de la felonía? Ah! Pero ni Guillermo, ni Alvin, ni Ignacio son hijos de millonarios o miembros del Partido Comunista!

Ahora viene la apelacion. El pueblo cubano tiene que unirse detras de los cubanos encarcelados injustamente, y con sus contribuciones, ayudar a la defensa a establecer la verdad para siempre.

Postulamos, claramente que en Guillermo, Ignacio, y Alvin Ross, se esta juzgando la causa de la Libertad, y de la Independencia de Cuba. Defenderlos a ellos es defender a la Patria. Y, el que titubee, no es cubano, ni ama a Cuba.